

## **Bezirks-Damen-Schiessen in Lohr am Main am 25.September 2011**

Bei herrlichstem Sonnenschein konnten Bezirksschützenmeister Siegfried Schmitt und Bezirksdamenleiterin Michaela Hobner die Schützinnen aus den Gauen Main-Spessart, Maintal, Rhön-Grabfeld und Schweinfurt in Lohr am Main zum Endkampf begrüßen.

Über die Anwesenheit der Bundesbeauftragten des DSB Frau Renate Koch und den Gauschützenmeister aus dem Gau SW Dieter Koch, sowie die Gaudamenleiterinnen Heidi Schmitt (RG) und stellv. GDL Petra Rabe-Haas (MT) freuten wir uns sehr.

Die Schützinnen absolvierten ein 40 Schuss-Programm mit hervorragenden Ergebnissen. Den Wanderpokal holte sich die Mannschaft aus dem Gau Schweinfurt mit den Schützinnen Kristin Hemmerich, Sabrina Schneider und Michelle Schad mit 1167 Ringen.



Mit 1152 Ringen belegte der Gau Main Spessart vertreten durch Marion Wagner, Bianca Breunig und Julia Wagner den 2. Platz. Den 3. Platz mit 1143 Ringen errangen die Schützinnen aus dem Gau Maintal mit Marina Häfner, Lisa Bauer und Julia Held. Die Schützinnen aus Rhön-Grabfeld mit Laura Ress, Linda Heim und Franziska Kleinhenz belegten den 4. Platz mit 1128 Ringen. Die besten Einzelergebnisse im Endkampf schossen Sabrina Schneider und Marion Wagner (je 391 Ringe) und Kristin Hemmerich (390 Ringe).

Ermittelt durch einen Zufallsgenerator aus dem 40 Schuss – Programm konnten alle Schützinnen einen schönen Sachpreis mit nach Hause nehmen.

Mit den Schützinnen aus Main-Spessart und Schweinfurt wurde dann das Finale bestritten. Hier konnten die Schützinnen vom Gau Schweinfurt dann erneut Punkten. Mit 304,5 Ringen gegen Main Spessart mit 297,8 Ringen wurden Sie Gesamtsieger. Kristin Hemmerich (SW)

schoss beim Finale hervorragende 102,1 Ringe. Michelle Schad (SW) erreichte hier mit 101,8 Ringen den 2. Platz und Bianca Breunig (MSP) mit 101,5 Ringen den 3.Platz. Alle drei Schützinnen wurden mit einem Gutschein von Galeria Kaufhof belohnt.

Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Schützinnen für die Teilnahme. Es würde mich sehr freuen, wenn ich nächstes Jahr alle Gaebe beim Bezirks-Damen-Schiessen begrüßen könnte.



Außerdem ein großes Danke an den Schützenverein Lohr für die Bereitstellung ihrer Super-Schießanlage und tolle Bewirtung, sowie für die Hilfe von unserem Bezirksschützenmeister Siegfried Schmitt und Bezirkssportleiter Karl-Heinz Gegner.

Ich wünsche allen Schützinnen für das neue Schützenjahr gute Ergebnisse und „Fair play“ in allen Wettkämpfen!

Bezirksdamenleiterin Michaela Hobner